

Sauvons les ânes de Belvédère

On nous communique : "c'est l'histoire d'un petit village de montagne flanqué sur une colline, dans le haut Pays de la Vésubie, à 60km de Nice, qui est le théâtre d'atrocités depuis 2002". En effet, un éleveur peu scrupuleux laisse à la dérive et ceci depuis 2002, des ânes lorsqu'il part en vacances. Cadavres retrouvés, ânesses souffrant de leur gestation ou pire de leur mise bas, mort par accident, mort par chute dans la rivière, laissés sans eau durant la sécheresse... La liste est longue ! Heureusement une petite association a permis de récupérer dernièrement les ânes et leur apporter des soins. Le jugement sera prononcé et va décider du sort des animaux. Si vous ne voulez plus voir ceci, mobilisez-vous et signez la pétition, si comme l'association TANKA, vous ne voulez pas que l'éleveur récupère les animaux. Plusieurs familles d'accueil se sont déjà proposées.

*Association TANKA SOS Chevaux
Carrière des roux, Quartier Li sala,
06390 Bendejun.*

Port. 06 26 82 02 67